
Área 42 Asamblea del Otoño el Septiembre 7, 8, y 9 del 2007  
Tonopah, Nevada  

  
Viernes 7 de Septiembre del 2007  
 
Convocación a la Asamblea a las 6 pm con la Oración de la Serenidad. Coordinadora del Área 
Sophie K., leo una parte de AA Llega A Su Mayoría de Edad sobre los servicios del Tercer 
Legado. Anfitriones de la Asamblea Distrito 9 con la ayuda de (Distritos 6 y 5B). Nosotros 
continuamos de tratar de sufragar los gastos del café con tener un bote para donaciones para las 
sodas y café, al fondo del salón. Se necesita miembros no-votantes para sábado durante el 
Inventario del Área. Larry N., (Área *) moderador y Gail N., (Área 8) junto con Marita H., (Área 5) 
Delegado retirado actualmente vive en Reno estará grabando en cinta el Inventario de Área 42 
durante este fin de semana.  
Boletos para el Banquete están en venta a $15.00. Rite Of Passage de Yeringtron, son los 
proveedores de la cena.  
 
6:30 PM 
En el salón principal los RSGs de Área 42 recibieron orientación de los Oficiales Retirados.  
 
7:00 PM  
Mesas Redondas: RSGs en acción, Finanzas, Inter-grupales y Servicios Generales y la 
Estructura de Servicios Generales.  
 
Reunión del Comité Área 42:  
Presente en la Reunión del Comité – incluido en la hoja de lista  
Annie W       Ray G       Jason C       Lee Z         Michael M       Dave M       Robin S      Sophie K     
Susan B       Roger R    Mike D         Kathy S     Carol B           Marion T     John D       Justin P   
Stephen V    Patty P     Ted G           Mark T       Leslie N          Niels C        Phil W       Eugene E  
Paul E          Andy P     Robin M      Lurdes M    Mike Mc          JD B            Pat G       

 
1. Primera cosa por la mañana el Comité Ad Hoc (Leslie, Marion, y Paul) darán 

un reporte a la Asamblea y pedir recomendaciones para el Inventario de Área.  
 

2. Los Reportes del Comité del Área se corta el tiempo de 2 minutos a 1 minuto 
cada uno.  

 

3. La situación de los boletos para el banquete está limitado por razón de la 
asistencia de Alanon, La Asamblea de la Primavera se puede llevar acabo el 4, 
5, y 6 de Abril del 2008. También, esto nos dará tiempo para informar los 
grupos respecto a las temas de la agenda de la CSG.  

 

4. Lurdes M., nuestra traductora - español está de visita este fin de semana.  
 

5. El Registrador Suplente ha resignado, este fin de semana (domingo) nosotros 
vamos elegir un suplente sin recomendación. RSGs y MCDs del Norte traerán 
cualquier Formulario de Cambios de Grupos a NAGSC.  

 

6. Después de una discusión sobre la asistencia nosotros decidimos de proceder 
con la lectura del propósito como programado para el viernes.  

 



7. Se dio carpetazo respecto al “Boletín de NAGSC” una solicitud por JD de 
ponerla en el sitio de web hasta que tengamos más información.  

 

Sophie pregunto si hay alguna pregunta o comentario-no hubo, a las 7:30 pm se dio 
aplazamiento a la reunión.   
 
7:45 PM 
Mike M., nos informado del procedimiento sobre Lectura al Propósito por las normas 
de las Guías del Área.  
Paul E.- Leo la segunda lectura respecto las guías para el Boletín y el Servidor al Web, 
propuestas por Ed dP, cual no estaba presente.  
Se presento una moción para eliminar el límite de $200.00 en la sección 1.4 K.3: 
El Licenciatura Superior del Web actual, sugiere que el Licenciatura Superior no debe 
ser un miembro con voto de la Asamblea.  
Se presento una moción y aceptada llevar le propósito sección por sección y votar en 
cada de las cuatro (4) secciones separadas.  
 
1.4 J.6 aprobada. 
1.4 K.3 enmienda de retirar “sin un límite de $200.00” aprobada 
1.4 K.7 carpetazo (36-43) 
1.4.2D aprobado 
 
8:50 PM 
 
Reportes del Comité: limitados a noventa segundos   
  
Grupos Registrados 48, medios están activos. 20 RSGs asisten las Reuniones del 
Distrito muchos están presente este fin de semana. Los Talleres trimensual del Distrito 
incluyen Apadrinamiento, Tradiciones y trabajo del Servicio. El Taller de Servicio ha 
inspirado un recién llegado en involucrarse en el Área e introducirlo en el taller. Libby 
G., Archivista esta previendo el historial del pasado en el sito de web www.distrctone-
nv.org. Muchos de los Coordinadores permanentes del Área y varias personas de la 
Oficina Central participaron en el Taller del Distrito 1. El 13 de octubre es el picnic en 
Boulder City.   
 
Andy P MCD Distrito 5B:  
Nuestro Distrito 5B  tiene más de 60 grupos registrados. 15-20 RSGs activos cubren el 
Norte de LV. El 14 de octubre el picnic en Wayne Burke Park. Stairway 11 están 
formando para una persona de literatura. Distrito 5B está discutiendo y votando sobre 
un propósito respeto a “las Promesas” en un folleto.   
 
Duncan H. Distrito 14:  
Distrito 14 cubre Norte Tahoe / Trukee hasta el Rio Yuba.  Los grupos se encuentran 
sanos y bien. 4 grupos en el Distrito no están representados, de otra manera, las 
Reuniones del Distrito están bien en asistencia. Nosotros acabamos de tener nuestro 
picnic anual, cual fue bien atendido.  
 
NAGSC Necesidades Especiales – Coordinador, Susan B: Yo asistí el 
campamento de agosto en Mammoth Lake, donde hable enfrente de 200 asistentes. 
Nosotros juntos aprendimos la Oración de La serenidad en lenguaje de señal para los 
sordos con volantes y rótulos y la asistencia de la hija sorda de nuestra anfitriona al 
campamento. Yo continúo de distribuir folletos relacionados a hospitales y negocios 
norte a Las Vegas. Gracias por su apoyo. 

http://www.distrctone-nv.org/
http://www.distrctone-nv.org/


John D. MCD Distrito 4: 
Gretchen resignado el 25 de agosto del 2007. 39 grupos dentro el Distrito 4 con 
aproximadamente 100 reuniones por semana. Yo me puesto de prisa para ponerme al 
día, encontrando un éxito modesto. Las reuniones del Distrito 4 solo son asistidas por 
3 a 8 RSGs. Tenemos una nuevo Secretario Dennis C. Llevamos acabo un Taller de 
Servicio en agosto con buen asistencia en el club Cornerstone. Driar’s club en Wells 
no ha visto un MCD en 10 años, es claro que tenemos que mejorar nuestras 
comunicaciónes del Distrito.  
 
Tesorero del Área: Marion T. 
PRAASA Presupuestos, Contribuciones  Anual Hasta la Fecha y ganancias y 
declaración de perdidas están en los paquetes. Aproximadamente, gastos para asistir 
PRAASA en Anchorage varía desde $900 a $1000 para gastos de vuelo y hospedaje. 
PRAASA, el sitio de web tiene códigos para las tarifas de descuentos para alojamiento 
y Alaska Aerolíneas. Vengan ver me sí tienen algunas preguntas.  
 
Tesorero Suplente, Annie W: 
NAGSC en agosto depósitos total de $1168.75, un total de $6496.64 hasta el día. 
Gastos fueron un total de $7166.82. Saldo en la cuenta bancaria es $6230.63  
 
Mark T. MCD: Distrito 2: 
Yo ha tratado de impresionar sobre los RSGs la importancia de asistir las reuniones 
del Distrito. Yo ha recibido ideas de miembros servidores retirados y yo estoy en el 
proceso de implementarlas. Los fondos de la tesorería están sanos.  
Yo estoy seriamente comprometido a mi posición de servicio y yo planteo de cumplirlo 
por todo el término. Gracias a ustedes por ayudarme mantener mi sobriedad y por 
permitirme la oportunidad de servir de dar para tras lo que muy libremente se me dio a 
mí.  
 
Justin P. MCD Suplente: Distrito 13:  
Distrito 13 es el club Triangulo localizado en el 4600 South Nellis en LV. Tenemos 
aproximadamente 39 grupos diferente con varios llevando acabo reuniones diario. 
Usualmente la asistencia es de 7 – 12 en las Reuniones de Negocios los últimos 
martes del mes a las 6:30 pm en el salón del Patio. El 6 de octubre tenemos un BBQ 
(barbacoa) con un orador y discusión. Reuniones de Oradores el 2º martes de cada 
mes a las 6:30 pm.  
 
Lee Z. MCD: Distrito 3:  
[Secretaria del Área está grabando lo que no se cubrió en la lectura de Lee.] 
Respuesta a una pregunta solicitada en un Reunión del Distrito sobre el porqué en la 
Convención de Mujeres en Mesquite no tuvo el apoyo del MCD del Distrito, “Mi 
primera meta es apoyar los grupos registrados y después las reuniones que quieren 
apoyo para crecimiento y registrarse. CONVENCIONES DE AGRUPACION NO ME 
INTERESAN.  No son A. A., verdades, PERO los grupos si son”. 10 grupos de Distrito 
3 están registrados. Estoy alcanzando y tratando de visitar y apoyar con mi puerta 
trasera o una sonrisa y oyente junto con “¿Como yo les puedo ayudar?” Yo estoy 
aprendiendo mucho viajando por la belleza increíble del Distrito 3. Gracias a ustedes.  
 
Paul E. Coordinador CCP:  
Yo di mi presentación en mayo en Distrito 14. Compre literatura en español e ingles 
para compartir como necesitado/solicitada. Jackie Coordinadora de IP me dio un 
contacto de Servicio Pre-Proceso en Reno. Yo aprendí sobre el proceso que ellos 
tienen para manejar los acusados y como ellos frecuentemente los mandan a NA/AA. 
Durante mi participación yo explique la diferencia entre Reuniones Abiertas y 



Cerradas, dejado folletos y programación de Reuniones. En julio participe en un Panel 
de Servicio (de señalar o no señalar) por Distritos 12 y 18. En septiembre yo asistiré el 
Día de Recuperación en Fallon.   
 
Patty P. MCD Distrito 16:  
Todo marcha bien, donaciones flojas desde el año pasado. El Asunto Navideño Anual 
del Distrito 16 está recibiendo donaciones y voluntarios para las posiciones de 
Servicio. Asistencia de las Reuniones del Distrito de 10 – 12. El Grupo Shake em up, 
no tiene RSG así que yo los mantengo informado por ahora.  
 
Phil W MCD Distrito 8: 
Nosotros llevamos acabo nuestro primer Taller de Servicios cual incluyo el Reporte del 
delegado (Delegado Suplente, Jason C.) el Supervivencia del RSG (Dave M.) y 
Grapevine (Mike Mc.) Campamento en Mammoth incluyo Necesidades Especiales 
(Susan B.) y de nuevo el Grapevine (Mike Mc.) representación de NAGSC. Nosotros 
tenemos una nueva posición en Distrito 8 “Coordinador de Necesidades Especiales” 
ocupado por Karen S El grupo High Sierra tiene un nuevo RSG (Valerie H.). Somos 
anfitriona a NAGSC en octubre en Bishop.  
 
Carol B. Secretaria del Área: 
La admiración que tengo para varios Oficiales del Comité del Área solo supera por el 
privilegio de personalmente observar la perseverancia involucrada de programar estos 
fines de semanas de Asambleas. Nosotros tenemos una amistad en un Servidor de 
Confianza desde California cual ella dice está disfrutando el placer de mantenerse 
sobria por su posición de Servicio de transcribiendo las temas que nosotros tenemos 
en nuestro Boletín y en el Sitio de Web. Lurdes es un don cual nosotros hemos estado 
en necesidad aquí en el Área 42 por algún tiempo y cual Sophie, nuestra 
Coordinadora del Área ha hecho todo los pasos para hacer que esto se logra para 
nosotros.  
 
Ray G. Coordinador NAGSC:  
Gracias a todos quienes me hicieron sentirme bien sobre tener que despedirme de la 
Asamblea de Primavera después de la participación solo en la primera Mesa 
Redonda. Yo tuve que regresar mi esposa enferma a casa y cuidarla. Yo tengo que 
fanfarronear sobre el equipo que mantiene a NAGSC trabajando bien. El punto 
saltante del verano ha sido tomando parte en el Panel de Servicio en Fernley. 
Interacción buena y muy informativa y encantada. Gracias a ustedes por permitirme 
estar en servicio.  
 
Darryl B, Coordinador Información Pública SAGSC: 
Desde la Asamblea de Primavera nosotros hemos hecho pocas funciones. La 
Convención para Recursos Humanitarios de 60,000 gente, “Noche Afuera Nacional” 
en Norte las Vegas y la Feria de Salud en el Centro de Comunidad Clark en el área 
Sur, el Colegio de Las Vegas. Ambos tuvieron buena resultado y fueron un éxito. 
Distrito 1 nos invitaron para presentarles un Panel de Servicio. Una cosa cual yo 
observado es la necesidad aquí en Las Vegas es para los Distritos, que delante el 
terreno de los Representantes en los campos de CCP y IP ya que nosotros no 
tenemos lo suficientes voluntarios para cubrir todas nuestras necesidades.  
 
Dave M. Entrenador, Supervivencia del RSG NAGSC:  
En mayo yo tuve el privilegio de participar en un Panel de Servicio en el Día de Unidad 
en Winnemucca. Liz y el Distrito 10B hicieron un buen trabajo; Yo anticipo otro Día de 
Unidad en el futuro.  



En junio el Distrito 8 invito a Mike Mc, Jason C, y yo para Mammoth para un Taller de 
Servicio. En ambos talleres yo discutí la importancia de servicio dentro el grupo con 
enfoque sobre el papel del RSG. Si alguna vez están en Mammoth visitan la Reunión 
en el Jelly Donut.  
 
Mike Mc. Coordinador Grapevine NAGSC: 
Aquí hay algunos de los grupos que yo a visitado: 1º de abril, /Grupo TRE End of the 
Road,/7 de abril/Fallon 1st Saturday Speaker (Dist 12), 4-6 de mayo/ Días de Unidad 
(Dist 10B), 10 de junio/6º Picnic Anual de Founders Day (Dist 6) 22, 23 de junio 
Mammoth Lake Taller de Servicio (Dist 8) y 24, 25, 26 de agosto el campamento de 
High Sierra (Dist 8). Yo estoy con anticipación de asistir el NNNAAA en Carson City el 
2, 3, 4 de noviembre y el 16 de diciembre la Reunión de Panel Feriado en Sparks. 
Gracias a ustedes por aumentar mi sobriedad.  
 
Kathy S. MCD Distrito 12:   
Gracias a Debbie y Karen dos RSGs del Distrito 12. Las Reuniones en Fernley 
aumentaron hasta 40 – 50 personas. El 7 de agosto fue el Día del Picnic Anual. 
Gracias a Joyce P, nuestra Delegada retirada por adjuntarse con nosotros para la 
Reunión de Orador/Cumpleaños en la Iglesia Holy Trinity, cual se cierra después de 
30 años de nuestro local de reuniones. Estoy tratando de recopilar algunos archivos 
respeto a la iglesia. El Mes de Recuperación Nacional de Churchill Community 
Collations ha invitado AA de adjuntarse con ellos y programar 4 Oradores de Servicios 
Generales y H e I, CCP e IP para el 22 de Sept.  
 
Kevin B. MCD Distrito 6: 
Lake Tahoe, Stateline, Stagecoach, Dayton, Minden, Gardnerville, Genoa, Walker, 
Carson City.  
38 grupos con 100+ Reuniones por semana en el Distrito 6. Actividades incluyen 
Genoa Founders Day Picnic. En julio se lleva acabo un Taller de Apadrinamiento, otro 
programado para octubre. El 4, 5, 6 de octubre se lleva acabo el Festival de Otoño en 
Lake Tahoe. El 2, 3, 4 de noviembre la Conferencia de Norte Americano Indígena en 
AA en Carson City. RSGs y Grupos activos participando en Servicio. Grupos apoyan 
RSGs a Asambleas del Área. Grupos apoyando el Distrito a Eventos y Mesas de 
Trabajo.  
 
Sylvia B. RSG Distrito 7:  
Representando el MCD Andy K, cual salió a cenar. El Picnic Mount Charleston de 
Agosto fue un gran éxito con más de 700. Andy quería pasar información a nosotros 
ya dentro el Servicio General a nivel RSG y MCD para motivarnos en Servicio 
continuo. Así el pidió a John el Tesorero del Distrito y yo de organizar un Panel de 
Servicio citado para el 20 de Octubre del 2007. En el local del Step club desde las 2 – 
4:30.  
 
Leslie N. Enlace Inter-Grupo SAGSC:  
[La Secretaria del Área está grabando aquí lo que no se cubierto en el reporte de 
Leslie.]  
Kitty ha tomado el servicio del Boletín Streak su correo electrónico es 
crowtotem200@yahoo.com La Reunión de Oradores al fin del Mes está localizada en 
3044 S. Highland Ave. LV, NV. H e I necesita apoyo por favor pasar los botes rosados.  
El baile de Gratitud del 2008 será el 5 de abril en Sun-Coast. Necesidades 
Especiales~ Valerie C., se dio de voluntaria para coordinar el comité.  
 

mailto:crowtotem200@yahoo.com


Sophie dio las gracias y recordó a todos que los reportes entregados serán leídos por 
ella y también serán grabados en las actas y dentro el Boletín del Área 42. Se cierro la 
Asamblea con la Declaración de Responsabilidad.  
 
Sábado por la Mañana el 8 de Septiembre del 2007; 8:00 AM 
 
Se dio apertura a la Asamblea a las 8:15 AM. 
Las Actas de la Asamblea de la Primavera del Área 42 se aprobaron como fueron 
preparas y presentas.  
Jason C., leo el reporte del Comité AD-HOC (Paul E, Leslie N, Marion T, y Jason C.) 
Las 10 preguntas propuestas serán reducidas a 6 por la Asamblea. Después la 
Asamblea discutirá las 6 preguntas escogidas. Sophie explicado el proceso de la 
votación y el recontar de manos y el protocolo sobre dirigirse a las temas al 
presentarse al micrófono y después pregunto por señal de manos sobre llevando 
acabo el inventario, nadie estuvo opuesto. Pues, Sophie presento a Larry N, el 
Moderador para el Inventario.  
En seguida la Acta del reporte del Moderador al Inventario.  
Gracias a Larry, Gail, Marita, y Curt.  
 
Asuntos Pendientes 
 
Marion T; Tesorero del Área hizo una recomendación de ofrecer $400.00 a cada MCD 
para asistir PRAASA 2008 para apoyarlos con el costo adicional de aerolínea. Se 
propuso una moción y se secundo para apoyar económicamente a los MCDs con 
$400.00 asistiendo PRAASA en Anchorage en marzo del 2008.  
Sophie pidió por discusión sobre moviendo la fecha de la Asamblea de la Primavera 
para el 4, 5, y 6 de abril del 2008 para darnos más tiempo para las temas de la agenda 
de las Mesas Redondas. Se propuso una moción y se secundo para mover la 
Asamblea de la Primavera para el 4, 5, y 6 de abril del 2008.  
Sophie pidió por nombramientos para remplazar el Registrador Suplente del Área 
Norte. Lisa H, y Robin M, se punieron disponibles para la posición.  Lisa fue elegida al 
cuarto votación con 126 boletos de votación, Lisa – 84 / Robin – 42.  
 
Ray G. una solicitud a los Distritos o Grupos que llevan reuniones a las instituciones 
de penal, por favor darle a Ray o avisar a Sam H, el Coordinador de Correcciones en 
NAGSC a las Reuniones en cárceles y prisiones en sus áreas, así el está recopilando 
una lista.  
 
A Continuación, Reportes de Comités: duración de noventa segundo  
 
Steve V, Enlace-Inter-Grupo NAGSC  
Nueva lista de los Oficiales NNIG estará disponible en la próxima reunión de NAGSC. 
En la Oficina Central, ellos tienen puestos disponibles para voluntarios en la línea 
directa 9-5. Se tiene que Actualizar y agregar la lista del 12vo Paso. Información para 
la Cena de Gratitud se puede encontrar en el sitio de web en www.NNIG.org: Las 
posiciones de servicio en la Inter-Grupal están llenas menos el del Tesorero.  
 
Ron D, MCD Distrito 17 
La reunión mensual del Distrito con 15-20 en asistencia, 5 son RSGs. Fuimos 
anfitriona de una Mesa de Trabajo al Servicio con 30 presentes, muchos eran recién 
llegados. Estamos recibiendo los “feather dusters’ se están moviendo a nuestra área 
así que nosotros podamos beneficiar de sus experiencias y dedicación al servicio. 
Recientemente se llevo acabo una reunión espiritual en el Canyon, fue fantástico. Se 

http://www.nnig.org/


convertido a una reunión con base al servicio. Estamos procediendo adelante y 
estamos bien.  
 
Mariano J. MCD Distrito 22  
 
El Distrito está trabajando con el Comité IP, dos veces hemos llegado a emisoras de 
radios y una estación de TV. Hemos recibido 3-4 personas nuevas por semana. El 
Comité de Cárceles y Instituciones está entrando una vez por semana a la cárcel y se 
formado un grupo nuevo con 20-35 personas. Los grupos están trabajando bien 
llevando acabo un Estudio de Tradiciones. El Distrito se reúne todas las semanas los 
miércoles. Los invitamos que nos acompañen en el Congreso de las Sierra el 13, 14. Y 
15 de octubre, en McCarren House en Sparks.  
 
Robin: Literatura - Persona Temporal 
Aurora siente mucho que no está presente aquí hoy, ella se encuentra en casa con 
piedras en su riñón. Yo traje 18 Manuales de Servicio y se han vendido todos. Yo 
tengo algunas piezas de Literatura en Español y muchas otras cosas, por favor de 
llegar a revisar los y comprar algunas para sus grupos.  
 
Susan S. MCD Distrito 18  
En Yerington se abrió un nuevo Grupo cual nombre es Single Purpose (Propósito 
Singular). El Grupo Sagebrush en Hawthorne sigue teniendo sus Reuniones de 
Oradores el último sábado del mes. Smith Valley tiene sus Reuniones a las 8:30 AM. 
Muchas Gracias a Paul E, Ray G, Carol B, y Jason C, cuales fueron panelistas en 
Mesa de Trabajo respeto a la Estructura del Grupo patrocinado por Distritos 18 y 12 
que se llevo acabo en julio. La asistencia fue muy bien atendida con miembros de 
ambos Distritos. Los panelistas compartieron sus abundancias de experiencia, 
fortaleza y esperanza sobre temas incluyendo la unidad del grupo y el propósito de 
unicidad.  
 
Jackie A. Coordinador CCP NAGSC  
El mensaje de Alcohólicos Anónimos se ha compartido en 2 ferias de salud. 
Adicionalmente, yo trabajado con Paul E, y le provee con un contacto en la sistema de 
las Cortes Judiciales. El 5 de agosto asistí la reunión de NAGSC y ahora tengo el 
placer de proveer paquetes criados por la OSG y folletos para distribuir a jóvenes con 
necesidades especiales en Distrito 18. Yo fui invitado al evento del Día de 
Recuperación en Fallon. Por favor avísenme si ustedes tienen una necesidad para 
Información al Público o conocen de la necesidad de alguien, por favor avisarme.  
 
Gene L. MCD Distrito 10A  
Dos grupos grandes en Elko ahora son uno. Ellos se llaman el Elko Group de A. A. 
Actualmente esto ha criado un compromiso con más fuerza al nuestro servicio. Esto 
generado controversia así que ahora tenemos más participación. Nosotros hemos 
tenido una gran y maravilloso tiempo en nuestro campamento de verano “Serenidad 
en los Rubís”. Gracias a ustedes.  
 
Mike Gillon: Coordinador Centros de Tratamientos NAGSC  
Yo a conocido a la persona de Centro de Tratamiento en NNIG, Nicole y me di cuenta 
lo que ella está haciendo, también yo estado en contacto con dos gerentes y un 
propietario de Centros de Tratamientos. Ellos han expresado que no tienen interés que 
se les lleve información a ellos. Yo estoy batallando en alcanzar gerentes en otros 
centros de tratamientos por razón de horarios, estoy tratando de programar otra 
posición de voluntario para ayudarme con hacer llamadas telefónicas y programar 



citas, Yo ha programado un taller en una casa para barrones en South Lake Tahoe 7 
con esperanza otro taller en la Área Norte en el futuro.  
 
Marcos S. MCD Distrito 21 
Nuestra meta es de transmitir información a 63 futuros miembros en AA en los Centros 
de Indian Springs y Clark County. El Comité de La Vina continúa con buenas obras 
con registraciones. Comité IP se reúne cada 3 meses. La Convención de Nevada fue 
en julio, entregado al Área 42 $361.00 CCP invita el Delegado Mike D y el Coordinador 
de CCP SAGSC los acompaña el 15 de septiembre del 2007. Para sus preguntas 
ponerse en contacto con nuestra oficina, su domicilio es 4974 E. Sahara ~ Suite 13 
LV, NV. No se les olvida el Nevada Roundup. Gracias a ustedes desde el fondo de 
nuestro corazón.  
 
Rich MCD Distrito 9  
El Distrito 9 so sigue oscuro, hace dos horas que se elegido a Rich. Susan B, es la 
nueva Secretaria y Tesorera es Phyllis M. Jerry G, es Tesorero Suplente. Las 
reuniones serán el primero domingo de cada mes en la Oficina Central en LV. Gracias 
a Ray y Rich por presentarse y cubrir las reuniones. Gracias especialmente a Mike del 
Distrito 6 y Susan y Andrea de 5B por su ayuda con la anfitriona.  
 
Liz M. MCD Distrito 10B  
Nosotros fuimos co-anfitriona a la Reunión NAGSC con Distrito 10A en Battle 
Mountain en agosto, la asistencia fue baja. De nuevo ellos van a tener Reuniones de 
Oradores con esperanzas de aumentar la asistencia. Los de Serenity Seekers han 
elegido sus nuevos Oficiales. En la Reunión del Distrito hemos repasado las preguntas 
para el Inventario del Área. Espero con anticipación de hacer parte de esto. Yo nunca 
ha visto un inventario a nivel grupo o reunión de negocios. Tendremos un Potluck (lo 
que hay en hoya) en la próxima Reunión de Distrito con esperanza que más gente se 
involucran. 
 
Melvin L. Rep. Al Grapevine  
El Grapevine en el Sur está haciendo muy bien. Tuvimos la disponibilidad de agregar 
50 revistas a la cantidad mensual que nosotros tenemos. Por razón de ustedes hoy 
aquí en esta Asamblea, Yo voy a pedir a toda la gente en nuestro Comité de buscar 
sus suplentes para ellos y de involucrar sus ahijados y recordar a toda la gente en sus 
grupos que el servicio comienza como el recibimiento en la puerta, secretarios y seguir 
por toda la fila. Así es como todos nosotros llegamos aquí a este lugar.  
 
Mike M. Coordinador Suplente del Área 
Yo, también sirvo como Coordinador al Comité de la Área en los Servicios Generales. 
SAGSC se reúne el segundo domingo en noviembre. Una de las temas será el 
presupuesto, así todo Miembros del Comité y Oficiales del Sur, presentarnos con 
ponencias de  presupuestos. Si ustedes tienen problema con calculaciones, me han 
dicho que vayan ver su predecesor. Eso es todo. Todo se encuentra bien. Gracias a 
ustedes.  
 
Lisa H. Registradora Suplente  
[Lisa es la nueva Suplente al Registrador del Norte recién elegida al medio-termino] 
Solamente yo tuve que llegar a darles las gracias y dejarles saber que yo tomo este 
compromiso muy seriamente.  Yo estoy feliz con servir y creo que me voy a 
familiarizarme con este micrófono. Gracias.  
 
Sophie K. Coordinadora del Área  



Desde el marzo yo ha estado trabajando con la asistencia con MUCHOS otros sobre 2 
boletines y trabajando con el Comité AD_HOC para este Inventario. Me han invitado 
para participar en Mesas de Trabajo al Servicio en Mammoth Lake y Winnemucca. 
Trabajando con miembros sobre borrador de propuestas. Si alguien tiene información 
sobre Reuniones AA por video-conferencia por favor ponerse en contacto conmigo.  
 
Mi posición de administración al Área 42 me tiene correspondiendo con otros 
Coordinadores de la Región Pacifico. Nosotros buscamos de cada uno de nosotros 
nuestras experiencia, fortaleza y esperanza sobre varios temas. Me encanta esta 
posición.  
 
JD B. Licenciatura Superior a la Red del Área  
El Sitio de Web será seccionado entre cuatro Áreas de eslabones informativas; Área, 
Español, SAGSC y NAGSC. Esto lo hará más fácil para navegar por lo que usted está 
buscando. Si alguien quiere poner un evento que sea orientado al servicio 
primeramente, por favor revisar las Guías del Sitio de Web cuales están puestas en el 
sitio de web, para asegurar que su tema cumple bajo las normas de las guías. Si 
cumplen, pues ustedes pueden someterlas directamente a mí por correo electrónico. 
Si encuentran que algo en el sitio de web no está funcionando bien por favor avisarme 
inmediatamente, mi informe de contacto está en la lista del Área.  
 
Jason C. Delegado Suplente 
Yo a estado ocupando algunas solicitudes para Presentaciones al Servicio por Mike 
D., cuando el tenia otros compromisos de Reportes del Delegado ese fin de semana.  
Yo fui a Mammoth, di el Reporte del Delegado y participe en un Taller de Trabajo. Rn 
gran parte, lo que ha estado haciendo es participar en Talleres al Servicio con muchos 
de los otros Servidores de Confianza del Norte, cuales han alcanzado las secciones 
aisladas dentro el Área 42.  
 
Mike D. Delegado del Área  
Durante mi movida este verano, yo ha estado de campo en mi remolque sin agua, 
electricidad, o correo por algunos días.  Cuando me organice yo me enteré que el 
Encuesto de Áreas enviado por la OSG llegaron a los fines de agosto y nosotros nos 
pasamos de la fecha tope para responder. Cuando yo envié un correo electrónico a 
Nueva York ellos respondieron con una respuesta diciendo que era muy tarde para 
nosotros participar en la encuesta y ellos son invalidas así que yo ha hecho 240 copias 
del formulario de la encuesta para que ustedes se familiar se con el formulario.  
 
Roger L. Archivos del Área  
Algunos mes atrás, realmente me encontré arrollado con esto de archivando dándome 
cuenta cuanto hay y que tan poco y ha cumplido, pero está bien. Yo continuo haciendo 
lo mejor que se pueda y lo que puedo con los fondos de cero que recibo. Estoy 
contento que hago lo suficiente para tener la capaz de gastar un poco en las cosas de 
archivos. Tengo que trabajar en criar un presupuesto para cubrir lo que yo 
supuestamente tengo que hacer. Si alguien gustaría darse de voluntario al Comité de 
Archivos nosotros podamos usar su ayuda en las muchas áreas diferentes de esto. Es 
el mejor trabajo que yo ha tenido pero no es nada de fácil.  
 
Roger R. Archivista Suplente  
Nosotros estamos en el proceso de recopilar memorias de los Delegados retirados, 
algunas de ellas están aquí en el salón de exposición de Archivos. También estarán 
en las Oficinas Centrales de LV y Reno. Todavía necesitamos Historiales de Grupos, 
ellos son muy importantes para los Archivos. Volantes de varios de sus funciones de 
AA todos son parte de la historia de nuestra agrupación.  



Aplazamiento a la Asamblea a las 4:15 PM  
 
Sábado atardecer- Banquete y Reunión de Orador.  
 
Domingo por la Mañana el 9 de septiembre del 2007 a las 8:30 AM  
 
Sophie K., dio apertura a la Asamblea con una lectura del Manual de Servicio 
Generales. 
 
Mike D. Delegado del Área  
El compartimiento de Larry a noche me recordó de los pilares de AA, cuando yo por 
primera vez entre a Servicios Generales, y Larry era uno de ellos. Estoy plasmado por 
la manera en que mi nombre esta conocido y utilizado por los lideres involucrados en 
los varios eventos Regionales y en la Conferencia de Servicios Generales la primavera 
pasada.  
 
El Comité cual yo fui designado para manejar el Manual de CCP y la cinta CCP. 
 
El Comité dio carpetazo a muchas de las temas para el próximo año. Leen la copia de 
Reporte del 2007 cual yo traído para todos, para ver todo lo que se llevo acabo.  
 
Los cambios a los Folletos de Auto-Mantenimiento se aprobaron. La Vina está 
haciendo bien y debería estar auto-Mantenido entre un año o dos. La distribución del 
Grapevine está a 60% a las suscripciones a La Vina. El Folleto para los Indígenas 
Norte Americano fue aprobado pero están esperando que más historiales sean 
sometidos. Se está revisando la cinta para los Centros de Tratamientos.  
 
En PRAASA ellos han reunido a todos los Delegados y yo comencé a ver los que los 
Delegados de primero año estaban temerosos. Cuando yo llegue a la CSG yo estaba 
chiflado. Me ha recordado, “Si Dios no me hubiera querido aquí yo no estuviera aquí.” 
Yo si me pare al micrófono y yo si participe. Una de las cosas que salió era el tiempo 
limitado para el Gerente de la OSG. 
 
Mi esposa es de NY y solo ella tomo menos de 30 segundos para ignorar los 
semáforos.  
El pro-medio de edad de los Delegados fue de 29 hasta 73 y de sobriedad desde 9 
hasta 40 años. Yo me fije por todo el salón solo para darme cuenta que yo soy el 
Delegado de mayoridad presente. Cuando ellos eligieron el Delegado para la posición 
de Coordinador para el próximo año ellos sacaron del sombrero un Delegado desde 
Quebec cual no habla Ingles, Dios me recordado que El sabe lo que está haciendo y 
que El realmente tiene un sentir de humor.  
 
Por fin yo ha comprendido que el propósito de todo esto es el mensaje para la unidad. 
Me tomo como 6 semanas después que regresado para realmente comprender el 
porqué yo estaba allí. La realización no era para que yo hiciera una diferencia pero 
para asegurar que no se hiciera una diferencia. Una vez ya que yo llegue a esa 
finalidad yo me sentido un poco más conformé en esta posición. Todavía me queda 
mucho para aprender y yo creo que sigo viniendo y ver si puedo aprender eso.  
 
 

 

 


